



Nombre del alumno: SILVIA CELIA CANO
MAZARIEGO

Nombre del profesor: JOSÉ MANUEL ORTIZ
SÁNCHEZ

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: PROYECTO DE INNOVACION EN SISTEMAS
DE SALUD

Grado: MAESTRÍA EN ADMINISTRACIÓN EN
SISTEMAS DE SALUD

Grupo: MAS02SSC1021-A

Villahermosa, Tabasco 26 de noviembre del 2022

¿POR QUÉ INNOVAR EN SALUD?

La innovación médica es una de las maneras en el que todas las personas alrededor del mundo se benefician a todas las maneras de prevenir, diagnosticar y supervisar los problemas de salud, así como nuevos medicamentos y dispositivos para abordar el tratamiento de las enfermedades y curarlas. La innovación médica también supone el enriquecimiento de los conocimientos y la transformación del proceso y los modelos de negocio existentes para atender mejor las necesidades y las expectativas cambiantes. Los servicios de salud están diseñados para satisfacer las necesidades básicas y esenciales para la supervivencia y la salud, por lo tanto, los profesionales responsables de la gestión de los servicios de salud deben tener las habilidades necesarias para identificar necesidades y desarrollar soluciones.

La innovación en la salud desde la perspectiva en una institución está en constante evolución con el objetivo de incrementar los tratamientos y servicios médicos y, en consecuencia, mejorar la asistencia a los pacientes y la salud de los mismos. La innovación institucional apuesta desde la visión sociocultural y contextual a la institucionalidad, entendiéndose como un fenómeno que ha estado condicionado, pues en las estrategias institucionales se han manifestado las prácticas de acuerdo con las visiones de los paradigmas de desarrollo. Teniendo en cuenta el contexto y la perspectiva sociocultural se aboga por una institucionalidad que evoluciona institucionalmente, visualizando que la realidad no sea homogénea, debemos tener en cuenta que para que se dé por hecho una innovación debe ser el resultado al paso de una visión centrada que incluyan todos los factores que permitan una renovación creativa en general.

No cabe la menor duda que la innovación es uno de los motores principales del éxito empresarial. La razón es que, entre muchas cosas, optimiza los procesos internos y externos de cualquier organización, y permite mejorar la experiencia con el cliente.

Como resultado, se fortalece la atracción y fidelización de clientes, aumenta el índice de ventas y finalmente, la rentabilidad de la empresa se mantiene óptima y en constante crecimiento.

Por ese motivo, cualquier emprendedor o aspirante a ser dueño de un negocio, debe tener claro la definición, beneficios e importancia de la innovación en una empresa, para obtener su mejor provecho en función de alcanzar el éxito empresarial.

Cabe destacar que la innovación no solo abarca nuevos métodos, protocolos, ideas o productos. También implica nuevas estrategias, o incluso, nuevas estructuras, todo con la intención de revitalizar la empresa, aumentar la fidelización del cliente, promover nuevos valores organizacionales y fomentar el crecimiento comercial.

La ciencia ha jugado un papel muy importante, la innovación científica en el sector salud ha ayudado y contribuye a la mejora a nivel global, Estas innovaciones son importantes porque a medida que las redes de personas y tecnología se vuelven más interconectadas, las organizaciones de cuidado de la salud van a necesitar mejores herramientas para resolver los desafíos de salud a mayor escala.

La innovación es pieza clave para resolver desafíos de salud pública en México y el mundo, y generar desarrollo socioeconómico. A medida que va pasando el tiempo cada día un ejemplo México va siendo cada vez mas vanguardista en su desarrollo general para una atención medica en general , tal como lo vemos en el manejo de las vacunas a nivel Latinoamérica y en el mundo el sistema de vacunación es unos de los mejores en el mundo, que día con día se va mejorando a como pasa en el tiempo , para esto la secretaria de salud busca alcanzar que en comunidades apartadas se le brinden una atención medica de calidad a como en un centro urbano.

La investigación es el motor de las innovaciones de largo alcance, y por ello revisamos las principales coordenadas organizativas y prioridades de la investigación en nuestro entorno. Sobre la base de lo anterior se establecen líneas de acción para potenciar la innovación sostenida orientada a objetivos socialmente relevantes.

Por otro lado, es necesario identificar las necesidades de los usuarios para ello las estrategias de servicio se convierten en una gran herramienta teniendo en cuenta que estas tienen como finalidad principal consolidar e incrementar las relaciones con los clientes. En el caso de los servicios de salud, su adopción implica transformar e innovar los elementos tangibles del proceso asistencial en servicios perceptibles y competitivos.

En conclusión, día con día la innovación en los sistemas de salud va mejorando con la intención de satisfacer a los pacientes, la innovación en sector salud a determinado ahora con la pandemia un papel importante ya que sea transformado todo el sistema de salud al momento de la atención de un paciente, podemos ver que esto ha impactado a nivel general ya que en este proceso intervienen muchos actores, como pacientes, profesionales, organizaciones, familias y aseguradoras. La transformación en el cuidado de la salud siempre está en curso , gracias a la tecnología, la atención , los tratamientos y medicamentos está evolucionando hacia un sistema integrado en el que los profesionales de la salud pueden abordar eficazmente sus desafíos a mayor escala, manteniendo al mismo tiempo un enfoque centrado en el paciente y ofreciendo un cuidado basado en el valor. Estas innovaciones están contribuyendo a mejorar los productos y servicios día con día desde un posicionamiento eficiente, tanto en costes como en calidad, y contribuir a garantizar la sostenibilidad a largo plazo de los sistemas sanitarios y dar a su vez respuesta y solución a las nuevas necesidades y demandas emergentes de la mayoría de los usuarios cuando se requiera.

BIBLIOGRAFIA

Ruiz de Chávez Manuel H, (2005). Innovación tecnológica en salud: fundamentos y perspectivas, Fundación Mexicana para la Salud, A.C.

Cegarra Sánchez, J. (2012). La tecnología. Madrid, Spain: Ediciones Díaz de Santos.

Fernández Breis, J. T. Quesada Martínez, M. y Fernández Breis, J. T. (2017). Aplicaciones de las nuevas tecnologías a la formación en el ámbito de la salud. Madrid, Spain: Dykinson.